

## Saisonstart für Tennis-Jugend



**Christoph Müller** trainiert die Jugendlichen von GW Geldern. FOTO: ARCHIV

**GELDERN** (stemu) Nach den Erwachsenen startet am kommenden Wochenende auch der Tennis-Nachwuchs in die Medensaison. Das größte Aufgebot stellt mit acht Mannschaften der TC GW Geldern. In der höchsten Jugendklasse, der Bezirksliga, treten die Junioren III/IV (Jahrgang 1995 und jünger) an. David Meurs, Christoph und Philipp Elspaß, Christoph Welter, Moritz Brinkmann, Gianluca Boers, Joshua Fest und Till Hirtz werden sich gegen zahlreiche Nachwuchstalente durchsetzen müssen. Bei den Junioren I/II (1991-1994) startet die erste Mannschaft um Spitzenspieler Niklas Teschke in der Kreisliga, die zweite tritt in der Kreisklasse B an. Ihren Kreismeistertitel verteidigen die jüngsten Aktiven der Grün-Weißen (1997 und jünger).

Verstärken konnten sich die Juniorinnen I/II in der Bezirksklasse B. Dort wird in dieser Saison Rebekka Voß an Position eins spielen. In der Kreisliga treten die Juniorinnen III/IV an, die in der Winterhallenrunde das Finale erreichten. Die Juniorinnen IV setzt sich aus Spielerinnen aus Geldern und Kapellen zusammen. Wie ihre männlichen „Kollegen“, holten auch sie im vergangenen Jahr den Kreismeistertitel.

Der 100-köpfige Jugendkader bei GW Geldern wird bereits seit Jahren erfolgreich von Christoph Müller, Heinz-Dieter van de Loo und Wolfgang Ebeling trainiert. Die organisatorische Leitung der Jugendmeisterspiele hat Claudia Elspaß.